

Teilnahmebedingungen

1. Gegenstand der Teilnahmebedingungen und Veranstalter

- (1) Diese Teilnahmebedingungen regeln die Bedingungen für eine Teilnahme an der Verlosung sowie gegebenenfalls erforderliche Rechteübertragungen. Die Beschreibung und der Ablauf der jeweiligen Verlosung erfolgen im Rahmen der jeweiligen Verlosungsaktion auf der Instagram- und Facebook-Seite der ASLAN Selbstklebefolien GmbH.
- (2) Veranstalter der Verlosung ist ASLAN Selbstklebefolien GmbH, Oberauel 10, 51491 Overath, nachfolgend ASLAN genannt.
- (3) Mit der Teilnahme an der Verlosung werden diese Teilnahmebedingungen angenommen.
- (4) Die Verlosung steht in keiner Verbindung zu Instagram oder Facebook, es wird weder von Instagram und Facebook gesponsert, unterstützt noch organisiert.

2. Teilnahme

- (1) Teilnahmeberechtigt an der Verlosung sind alle natürlichen Personen, die das 18. Lebensjahr vollendet haben. Die Teilnahme mit gefälschten Identitäten oder mit Identitäten von Dritten ist nicht erlaubt.
- (2) Teilnahmeberechtigte Personen können an der PremiumMask ASLAN 85 K-Verlosung teilnehmen, indem sie ihre Projekte auf deren Instagram- und Facebook Seite zeigen und ASLAN verlinken (@aslan.selbstklebefolien und Hashtag #ASLAN85K)
- (3) Die Teilnahme ist vom 16.4.2025 um 10:00 Uhr bis 14.5.2025 um 23:59 Uhr MEZ möglich.

3. Gewinne und Gewinnbenachrichtigung

- (1) Unter allen teilnahmeberechtigten Teilnehmern verlost ASLAN 1x Rolle á 35 m PremiumMask ASLAN 85 K.
- (2) Die Gewinner werden innerhalb von 5 Werktagen nach Teilnahmeschluss unter allen teilnahmeberechtigten Teilnehmern per Zufallsprinzip ermittelt. Die Gewinner werden per E-Mail kontaktiert und aufgefordert, den Gewinn anzunehmen.
- (3) Geht von dem Gewinner bis zur in der Gewinnbenachrichtigung angegebenen Frist keine E-Mail bei ASLAN ein, erlischt der Gewinnanspruch. ASLAN ist in diesem Fall berechtigt, eine Ersatzauslosung durchzuführen.
- (4) Es wird einen Gewinn geben.
- (5) Der Gewinn kann nicht getauscht oder in bar ausgezahlt werden.
- (6) Sofern unvorhergesehene Umstände eintreten, welche eine Übersendung der Gewinne durch ASLAN nicht erlauben, akzeptiert der Gewinner einen angemessenen Ersatzgewinn.

4. Nutzungsrechtseinräumung

Mit der Annahme des Gewinns willigt der Gewinner ein, dass sein Name zu Werbezwecken verwendet werden darf.

5. Haftung

- (1) Sobald der Teilnehmer Fotos/Videos hochlädt, garantiert er, dass er keine Inhalte übersenden wird, deren Bereitstellung, Veröffentlichung oder Nutzung gegen geltendes Recht oder Rechte Dritter verstößt. Weiterhin garantiert er, der Rechteinhaber der Bilder zu sein.
- (2) Mit der Teilnahme am Gewinnspiel stellt der Teilnehmer Instagram von jeder Haftung frei.
- (3) ASLAN haftet nicht für Schäden aufgrund von Störungen technischer Anlagen, für Verzögerungen oder Unterbrechungen von Übertragungen oder für Schäden, die im Zusammenhang mit der Teilnahme am Gewinnspiel bzw. mit der Annahme und der Nutzung des Gewinns stehen, es sei denn, ASLAN bzw. deren Erfüllungsgehilfen verursachen diese vorsätzlich oder grob fahrlässig. Hiervon unberührt bleiben etwaige Ersatzansprüche aufgrund der Verletzung von Leben, Körper und Gesundheit sowie von wesentlichen Vertragspflichten.

6. Ausschluss

(1) Ein Verstoß gegen diese Teilnahmebedingungen berechtigt ASLAN, den jeweiligen Teilnehmer von der Teilnahme auszuschließen. Dies gilt insbesondere, wenn der Teilnehmer falsche Angaben macht oder verwendete Fotos oder andere Inhalte (z.B. Kommentare) geltendes Recht oder Rechte Dritter verletzen. Gleiches gilt bei Kommentaren, die als gewaltverherrlichend, anstößig, belästigend oder herabwürdigend angesehen werden können oder in sonstiger Weise gegen das gesellschaftliche Anstandsgefühl verstoßen.

(2) Handelt es sich bei dem ausgeschlossenen Teilnehmer um einen bereits ausgelosten Gewinner, kann der Gewinn nachträglich aberkannt werden.

7. Abbruch Verlosung

ASLAN behält sich vor, die Verlosung jederzeit abzubrechen oder zu beenden. Dies gilt insbesondere bei höherer Gewalt oder falls das Gewinnspiel aus anderen (organisatorischen, technischen oder rechtlichen) Gründen nicht durchgeführt bzw. fortgesetzt werden kann. Den Teilnehmern stehen in einem solchen Fall keine Ansprüche gegen ASLAN oder Dritte zu.

8. Datenschutz

ASLAN ist verantwortlich für die Erhebung, Verarbeitung und Nutzung von personenbezogenen Daten der Teilnehmer, sofern sie diese selbst verarbeitet. ASLAN wird die Angaben zur Person des Teilnehmers sowie seine sonstigen personenbezogenen Daten nur im Rahmen der gesetzlichen Bestimmungen des Datenschutzrechtes verwenden. ASLAN wird die Informationen nur insoweit speichern, verarbeiten und nutzen, soweit dies für die Durchführung der Verlosung erforderlich ist bzw. eine Einwilligung des Teilnehmers vorliegt. Dies umfasst auch eine Verwendung zur Ausübung der eingeräumten Nutzungsrechte. Die Daten werden ausschließlich zur Durchführung der Verlosung verwendet und anschließend gelöscht.

Der Teilnehmer kann jederzeit Auskunft über die zu seiner Person gespeicherten Daten verlangen. Im Übrigen gilt die Datenschutzerklärung von ASLAN entsprechend, die unter <https://www.aslanfolien.de/de/datenschutz-de.html> abrufbar ist.

9. Schlussbestimmungen

(1) Sollten eine oder mehrere der vorstehenden Klauseln ganz oder teilweise nichtig, unwirksam oder undurchführbar sein oder werden, bleiben die übrigen Bedingungen wirksam. An deren Stelle tritt eine entsprechende gültige Klausel. Gleiches gilt bei Vorliegen einer Regelungslücke.

(2) Es gilt das Recht der Bundesrepublik Deutschland. Ein Rechtsweg zur Überprüfung der Auslosung ist ausgeschlossen.

Terms and Conditions of Participation

1. Subject of the Terms and Conditions of Participation and Organizer

- (1) These terms and conditions govern participation in the giveaway as well as any necessary transfer of rights. The description and procedure of the respective giveaway will be provided as part of the giveaway promotion on the Instagram and Facebook pages of ASLAN Selbstklebefolien GmbH.
- (2) The organizer of the giveaway is ASLAN Selbstklebefolien GmbH, Oberauel 10, 51491 Overath, hereinafter referred to as "ASLAN".
- (3) By participating in the giveaway, participants accept these terms and conditions.
- (4) This giveaway is in no way connected to Instagram or Facebook. It is neither sponsored, supported, nor organized by Instagram or Facebook.

2. Participation

- (1) All natural persons who are at least 18 years old are eligible to participate. Participation using fake identities or third-party identities is not permitted.
- (2) Eligible individuals can participate in the PremiumMask ASLAN 85 K giveaway by showcasing their projects on Instagram and Facebook, tagging ASLAN (@aslan.selbstklebefolien) and using the hashtag #ASLAN85K.
- (3) The giveaway runs from April 16, 2025 at 10:00 AM to May 14, 2025 at 11:59 PM CET.

3. Prizes and Notification of Winners

- (1) ASLAN will give away 1 roll of 35 meters of PremiumMask ASLAN 85 K among all eligible participants.
- (2) The winner will be selected at random from all eligible entries within 5 business days after the end of the participation period. The winner will be contacted via email and asked to accept the prize.
- (3) If no response is received from the winner within the deadline specified in the prize notification, the claim to the prize expires. In this case, ASLAN is entitled to carry out a substitute draw.
- (4) Only one prize will be awarded.
- (5) The prize is not exchangeable or redeemable for cash.
- (6) If unforeseen circumstances prevent ASLAN from delivering the prize, the winner agrees to accept a reasonable substitute.

4. Granting of Rights of Use

By accepting the prize, the winner agrees that their name may be used for advertising purposes.

5. Liability

- (1) By uploading photos/videos, the participant guarantees that no content is submitted which violates applicable law or the rights of third parties. Furthermore, they guarantee that they hold the rights to the images.
- (2) By participating in the giveaway, the participant releases Instagram from any liability.
- (3) ASLAN is not liable for damages caused by technical issues, transmission delays, or interruptions, or for damages related to participation in the giveaway or the acceptance and use of the prize, unless such damages are caused intentionally or through gross negligence by ASLAN or its agents. This does not affect any claims for damages due to injury to life, body, or health, or breaches of essential contractual obligations.

6. Exclusion

- (1) Any violation of these terms entitles ASLAN to exclude the respective participant. This applies in particular if false information is provided or if photos or other content (e.g., comments) violate applicable law or third-party rights. The same applies to comments that may be considered glorifying violence, offensive, harassing, degrading, or otherwise socially inappropriate.
- (2) If an excluded participant has already been selected as a winner, the prize may be revoked.

7. Cancellation of the Giveaway

ASLAN reserves the right to cancel or terminate the giveaway at any time. This applies in particular in cases of force majeure or if the giveaway cannot be carried out or continued for other reasons (e.g., organizational, technical, or legal). In such cases, participants are not entitled to any claims against ASLAN or third parties.

8. Data Protection

ASLAN is responsible for collecting, processing, and using personal data of participants, to the extent that it processes such data itself. ASLAN will only use the participant's personal data within the scope of applicable data protection laws. Data will only be stored, processed, and used as far as necessary for the execution of the giveaway or where the participant has given consent. This also includes use for exercising granted usage rights. The data will be used solely for the purpose of the giveaway and will be deleted thereafter.

9. Final Provisions

(1) If any provision of these terms is wholly or partially invalid, ineffective, or unenforceable, the remaining provisions remain unaffected. An appropriate valid provision will replace the invalid one. The same applies in the event of a contractual gap.

(2) The law of the Federal Republic of Germany applies. Legal recourse is excluded.